



Geestland, 19. April 2022

Ehrenamtliche für Kinderbetreuung gesucht

In Kürze finden in Geestland die ersten Sprachkurse für Menschen aus der Ukraine statt. Auch Geflüchtete aus anderen Ländern können dieses Angebot in Anspruch nehmen. Um die Familien zu entlasten, möchte die Stadt Geestland während des Unterrichts eine Kinderbetreuung auf die Beine stellen. Dafür sucht die Verwaltung jetzt Ehrenamtliche, die – stundenweise – bei der Betreuung von Kindern unterstützen.

Interessierte müssen ein polizeiliches Führungszeugnis vorlegen und sollten zeitlich flexibel sein. Eingesetzt werden die Ehrenamtlichen voraussichtlich in Langen und Bad Bederkesa. Für Fragen steht Marleen Witte telefonisch unter 04743 937-2363 oder per E-Mail an marleen.witte@geestland.eu zur Verfügung.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.